

# ¿Colombia perderá la autosuficiencia en gas natural?

LUISA FERNANDA RUIZ

lruiiz@vanguardia.com

Según el estudio 'Viabilidad de la construcción de una planta de regasificación en la Costa Pacífica' de la Contraloría, Colombia perdería su autosuficiencia en gas natural a partir del 2021. Esto coincide con el retraso de la entrada en operación de la Regasificadora del Pacífico, prevista ahora para 2024.

A través de un comunicado, el ente de control expresó su preocupación por el retraso en los cronogramas de los proyectos que respaldarán la demanda de gas, como la Regasificadora del Pacífico, ante el descenso sostenido de las reservas que se viene dando desde el 2012, y los resultados del proceso de exploración y explotación.

Naturgas reconoció que las reservas de gas en algunos campos vienen en descenso. Sin embargo, recordó que se ha reactivado el sector de hidrocarburos lo que ha permitido que el 20% de la producción provenga de descubrimientos hechos en los últimos años costa dentro en el Caribe.

## ¿Qué tanto potencial tiene el país?

Según Naturgas, en yacimientos convencionales Eco-petrol, Canacol, Drummond, Frontera, Hocol y Lewis siguen fortaleciendo su posición como productores en nuevos campos continentales. Además, Colombia tiene un potencial entre 4 y 24 teras en YNC en el Valle Medio del Magdalena, Cesar y Catatumbo.

“Con los campos actuales y los nuevos desarrollos tendremos el gas suficiente para asegurar el abastecimiento de hogares, transporte, comercios e industrias”, concluyó Naturgas.